



# ALEJANDRÍA

PROYECTO CIUDAD 2050

IRENE CANO MARAÑÓN

POBLACIÓN ACTUAL

AÑO 2050



4.870.000

9.740.000

Dada la alta densidad de edificación que encontramos en Alejandría, la construcción de nuevas edificaciones no sería más que un problema añadido a los que ya mencionamos anteriormente.

Por lo tanto, mi propuesta consiste en modificar la tipología de vivienda y convertirla en bloques de vivienda compartida, rodeados de zonas verdes, creando así nuevas relaciones sociales y sin necesidad de duplicar el uso del suelo que tan escaso es.

Para ello me decanto por un diseño parecido al que podemos encontrar en **Berlín**, en el proyecto **The Garden** de **Eike Becker**, arquitecto y diseñador alemán.



Analicemos la vivienda:



Las viviendas se distribuyen en salón, cocina, baño y de 3 a 4 habitaciones entre las que se comparte el piso.

Alrededor de los bloques se establecen zonas verdes que inducen a la reunión social y al contacto con la naturaleza. De este modo, se crean diferentes puntos en los que evadirse de la rutina del día a día.

